

第74回日本PTA東海北陸ブロック研究大会

愛知大会

愛と知で子供たちの未来に夢と希望を

ー共に学び ともに育ち ともに考動するPTAー

開催日 平成30年10月19日(金)・20日(土)

メイン会場 刈谷市総合文化センター

分科会開催地 蒲郡市・岡崎市・豊橋市・安城市・知立市・刈谷市

オープニング

岡崎ジュニアシンフォニックバンドによる息の合った力強い演奏によって会場の雰囲気盛り上げられました。

開会式

主催者挨拶では、松井寛人大会長が徳川家康の旗印である「厭離穢土 欣求浄土（えんりえど ごんぐじょうど）」という言葉をご紹介されました。苦悩や欲望でまみれた（穢れた）この世（穢土）を厭い離れたい（厭離）と願うという意味だそうです。

岡崎ジュニアシンフォニックバンド

岡崎市内吹奏楽部の児童生徒の有志によって誕生したバンド
現在12校の小中学校からメンバーが参加



オープニング

開会式

松井寛人 大会長



大村秀章 知事



刈谷市総合文化センター



記念講演

記念講演
子どもの夢を支える『魔法の言葉』
講師 日本ペップトーク普及協会代表理事 岩崎由純氏

子どもの夢を支える『魔法の言葉』

PEP TALK!

- PEP(ペップ)** 英語で、意味は元気・活気・活力のこと。
- ペップトーク** スポーツの現場で生まれた短い時間でわかりやすく、ポジティブな表現を駆使した、目の前の人をその気にさせる、究極のショートスピーチ。
- 学んだこと** 教育や子育てに使えるコミュニケーション方法を学びました。岩崎氏はことばの力とその重要性を熱く語られ、子供にとって家族・先生はドリームサポーターである事や、子供に元気・活気・勇気を与えるために、まずは自分自身がポジティブになることの大切さを教えてくださいました。



講師 岩崎由純 氏

日本初の「アスレチックトレーナー」として数々の現場でご活躍。アメリカのスポーツ現場で「勇気を与える感動のスピーチ」であるペップトークの迫力・想い・魅力に出会われました。



感想

岩崎由純氏の講演は、よく笑い、よく泣き、とても心が揺さぶられた時間でした。子育て、教育の現場で直ぐにでも実践していただきたい内容が盛り沢山。親・教師をはじめ色んな方にぜひ聞いて頂きたいと思いました。



日本PTA 東海北陸ブロック研究大会 参加報告